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O defensor cruz-maltino elogiou o primeiro contato com o técnico Abel Braga e a qualidade dos jovens jogadores
Leandro Castán valoriza base do Vasco

O Vasco segue 
realizando a pré-
temporada no 
Rio de Janeiro. O 
zagueiro Leandro 
Castán falou com 
o site oficial do 

clube e comentou sobre alguns 
assuntos. O defensor elogiou o 
primeiro contato com o técnico 
Abel Braga.

“Tem sido bom esse come-
ço. Muito feliz, podendo partici-
par de todos os treinamentos. O 
Abel é um treinador que sempre 
ouvi falar e agora estou tendo 
o privilégio de poder trabalhar 
junto. O primeiro contato foi 
muito positivo. É sempre bom 
reencontrar os companheiros, 
ver essa garotada aí que está 
subindo. Espero que seja um 
ano melhor que 2019” disse.

Leandro Castán brincou 
ao destacar a qualidade dos 
jogadores vindos das catego-
rias de base.

“A molecada da base tem 
muita qualidade. Sempre re-
parei isso desde que cheguei 
no Vasco. São meninos muito 
bons. Fico feliz de estar parti-
cipando desse começo de car-
reira, sendo com meu exemplo, 
com uma palavra de apoio aqui, 
outra ali. No que eu puder, vou 
ajudar eles. Os treinos estão 
fortes e com a molecada fi-
cam ainda mais fortes, porque 
eles estão cheios de vontade, 
correndo muito. Isso é legal, é 
importante. E se alguém me 
chamar de vovô, vai tomar uma 
tapa na orelha (risos)” declarou.

Por fim, o zagueiro fez 
questão de exaltar a torcida 

cruzmaltina, principalmente 
pelo apoio na campanha de 
sócio-torcedor e na reta final 
do Campeonato Brasileiro.

“A torcida do Vasco abraça 
o time. Estou na minha terceira 
temporada aqui e sei da impor-
tância. Tem feito a diferença 
fora de campo, principalmente, 
pelo momento complicado do 
clube. Teve a campanha de só-
cios, lotaram o estádio na reta 
final. Mesmo quando a equipe 
fez alguns jogos ruins em casa, 
a torcida abraçou. Fica nosso 
agradecimento ao torcedor do 
Vasco e um recado de que va-
mos sempre fazer nosso melhor 
dentro de campo” concluiu.

O Vasco se prepara para a es-
treia no Campeonato Carioca, 
neste domingo, contra o Bangu, 
em São Januário.
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Brasileiros do 
Real Madrid 
festejam 
título na web
O Real Madrid-ESP sagrou-se 
campeão da Supercopa da 
Espanha no domingo após 
derrotar o Atlético de Madrid 
nos pênaltis por 4 a 1, depois 
de empatar em 0 a 0 com a bola 
rolando. A partida foi bastante 
disputada e marcou a reedição 
de duas finais de Champions 
League que aconteceram nos 
anos de 2014 e 2016, ambas 
terminando em título meren-
gue. Dessa vez a história se 
repetiu e com brasileiros em 
campo. Vinicius Jr, Rodrygo 
e Casemiro ajudaram o time 
espanhol na conquista de mais 
uma importante taça para o 
clube comandado por Zinedine 
Zidane. E Na comemoração, os 
brasileiros fizeram várias posta-
gens no Instagram e no Twitter 
para destacar a conquista.

Vinícius Júnior agradeceu 
Casemiro e Marcelo, mais expe-
rientes, por ensinar aos brasilei-
ros recém-chegados ao time o 
caminho para ganhar.

“Presente e futuro, brasucas. 
Obrigado por nos ensinar o ca-
minho das vitórias, Casemiro e 
Marcelo”, disse.

Já Rodrygo celebrou dizendo 
que esse seria o primeiro de 
muitos títulos pela frente. “Gló-
ria Deus. Primeiro de muitos. 
Muito feliz”, afirmou.

Glorioso desembarca 
com festa no ES

O Botafogo che-
gou no Espírito 
Santo com festa 
da torcida no ae-
roporto de Vitó-
ria. A delegação 

alvinegra desembarcou no local 
antes de seguir para Domingos 
Venâncio, onde vai realizar a 
pré-temporada.

Os jogadores e a comissão 
técnica foram muito assediados 
pelos torcedores presentes no 
aeroporto. O técnico Alberto 
Valentim e o volante Cícero, 
que é capixaba, foram os mais 
ovacionados pelos alvinegros.

O elenco do Botafogo vai fi-
car na cidade capixaba até o dia 
24 de janeiro, quando retorna 
ao Rio de Janeiro. Os alvinegros 

já confirmaram um amistoso, 
contra o Vitória-ES, no dia 20, 
em Cariacica.

Na pré-temporada, o Bota-
fogo não terá o lateral direito 
Marcinho, que sofreu uma lesão 
no joelho e ficou no Rio de Ja-
neiro para realizar o tratamento 
em General Severiano.

Como o Campeonato Ca-
rioca já começa no próximo 
fim de semana, o técnico 
Alberto Valentim já adiantou 
que vai escalar uma equipe 
formada por garotos do sub-
20 nas primeiras rodadas da 
Taça Guanabara.

A estreia no Estadual será no 
dia 18, próximo sábado, contra 
o Volta Redonda, no Raulino de 
Oliveira.

O reforço exaltou a oportunidade de vestir a camisa tricolor em 2020

Felippe Cardoso comemora 
chance no Fluminense

O Fluminen-
se contratou 
uma série de 
reforços para a 
temporada. O 
atacante Felli-

pe Cardoso é um deles e falou 
com a TV oficial do clube. O 
jogador exaltou a chance de 
vestir a camisa tricolor na 
temporada.

“É uma realização muito 
grande. Eu vim de um grande 
clube, estava no Ceará. Foi 
um clube onde amadureci 
bastante, aprendi muita coisa 
com grandes jogadores que 
tinham lá. Quando recebi a 
notícia para vir para o Flu-
minense, onde também tem 
grandes jogadores, fiquei 
muito feliz. Tem uma história 
gigantesca, então estou muito 
motivado para chegar com a 
cabeça tranquila e fazer um 
bom trabalho” disse.

Fellipe Cardoso falou so-
bre suas características em 
campo.

“Eu sou um centroavante, 
não fico muito fixo, às vezes 
eu saio, tenho essa facilidade 
de sair da área. Sou alto, na 
bola aérea vou bem. Então 
tenho certeza que vou pegar 
o máximo de experiência com 
esses jogadores, aprender 

mais e mais para poder de-
senvolver um bom trabalho” 
declarou.

O elenco do Fluminense 
realiza a pré-temporada no 
CT do clube, no Rio de Janeiro. 
Os tricolores miram a estreia 
no Campeonato Carioca, no 
próximo domingo, contra a 
Cabofriense, em Bacaxá.

Lucas Merçon/FFC

Atleta busca desempenhar papel importante no Tricolor na temporada

Me s m o  a p ó s 
os  t í tulos  do 
C a m p e o n a t o 
Brasileiro e da 
Libertadores, o 
Flamengo tem 

atuado forte no mercado. Até o 
momento, os rubro-negros já 
contrataram os atacantes Pe-
dro Rocha e Michael, além do 
zagueiro Gustavo Henrique. O 
volante Thiago Maia está mui-
to próximo de ser confirmado 
como novo reforço.

Além deles, a diretoria ten-
ta a extensão do vínculo de 
Bruno Henrique e a renova-
ção de Gabigol. Por isso, os 

dirigentes rubro-negros ainda 
não iniciaram conversas com 
o técnico Jorge Jesus sobre a 
renovação do seu contrato, 
que vai até maio.

Jesus está de férias em 
Portugal e retorna ao Brasil 
no dia 20, dois dias antes 
da reapresentação dos joga-
dores que participaram do 
Mundial de Clubes.

O português já adiantou 
que somente pode deixar o 
Flamengo em caso de oferta 
de alguns clubes europeus, 
mas não citou nomes. Por 
isso, a cúpula do futebol fla-
menguista não crê na difi-

racanã, pois o Claudio Moacyr 
está interditado pela queda 
de uma parte da cobertura da 
arquibancada.

Gabigol - Gabriel Barbosa 
entrou na mira do Barcelo-
na. Isso porque o atacante 
Luis Suárez operou o joelho 
direito neste domingo e será 
baixa no clube espanhol por 
pelo menos quatro meses. A 
lesão do uruguaio fez o Barça 
mudar os planos de não con-
tratar nesta janela de inverno 
europeu, colocando o clube 
atrás de um novo camisa 9. 
Segundo o jornal espanhol 

Mundo Deportivo, Gabigol 
é um dos nomes estudados 
pela diretoria para reforçar o 
elenco do time catalão.

O jornal afirma que o arti-
lheiro do Flamengo em 2019 
pode servir como uma opção 
barata para o Barcelona. A 
Inter de Milão, detentora dos 
direitos econômicos de Gabi-
gol, estaria de olho no volante 
Arturo Vidal, fazendo com que 
os catalães possam aproveitar 
o interesse da equipe italiana.

Mas o atacante brasileiro 
não é o único nome no radar 
do Barça. O favorito da dire-
toria é Lautaro Martínez, que 

Conversas vão ser iniciadas após o 
fechamento da janela de transferências

Fla mantém 
calma por 
renovação 
de Jesus

Alexandre Vidal/Flamengo

Treinador fez 
campanha histórica 

pelo Flamengo 
em 2019 com 

a conquista 
dos títulos do 

Campeonato 
Brasileiro e da 

Libertadores

também pertence à Inter de 
Milão e teria uma cláusula de 
rescisão de 111 milhões de 
euros, mas apenas na janela 
de verão na Europa, em julho.

Pedro Rocha é apresentado 
- Novo reforço do Flamengo, 
o atacante Pedro Rocha foi 
apresentado oficialmente 
nesta segunda-feira e chorou 
com a oportunidade. Visivel-
mente emocionado, o atleta 
de 25 anos, que pertence ao 
Spartak Moscou, destacou a 
emoção de vestir a camisa do 
Flamengo e anunciou que está 
ansioso para jogar.

culdade na negociação com 
o comandante.

O pensamento dos dirigen-
tes rubro-negros é aumentar 
o período do novo vínculo de 
Jesus. O certo é que as reu-
niões só vão acontecer após 
a diretoria encerrar a procura 
por reforços e as renovações 
com os principais jogadores 
do atual elenco.

Enquanto o elenco prin-
cipal não volta das férias, a 
equipe sub-20 segue se pre-
parando para o início do Cam-
peonato Carioca. O Flamengo 
estreia neste sábado, contra o 
Macaé, provavelmente no Ma-

Na manhã de domingo, no 
Caminho Niemeyer, doze atle-
tas nacionais e internacionais 
disputaram a Escalada de 
Velocidade, evento promovido 
pela Secretaria de Esporte e 
Lazer de Niterói. O ucrania-
no Kostiantyn Pavlenko foi o 
grande vencedor do torneio, 
com 6s37. No feminino, a russa 
Elizaveta Ivanova derrotou a 
polonesa Aleksandra Kalucka.

Entre os brasileiros, mãe e 

filho chegaram às semifinais. 
Camila Macedo venceu a ni-
teroiense Luana Riscado na 
fase classificatória. Assim que 
acabou a prova, Camila ocupou 
seu lugar como torcedora do seu 
filho, Lucca Macedo, de 17 anos.

Lucca venceu Cesar Gros-
so, batendo no relógio com o 
tempo de 9s12. Na semifinal, 
escorregou no finzinho da pa-
rede e não completou a prova, 
perdendo para Pavlenko.

Disputa intensa na Escalada de Velocidade

Jogador chegou 
pra brigar 
por vaga no 
time titular 
comandado por 
Odair Hellman


